
GOBIERNO DE CHILE 
MUNICIPALIDAD DE LEBU/ 
Depto.  Secretaría Municipal 
 
 
 
                         REUNIÓN DE CONCEJO MUNICIPAL N° 44 
 
Siendo las 8:30 horas del día jueves 2 de Agosto del 2012.- se da comienzo a la 
reunión de carácter extraordinaria, presidida por el Concejal Cristian Peña 
Morales, y los Concejales Hernán Gutiérrez Zambrano, Mario Fuentealba Cotal, 
Roberto Chamorro Fernández y Alfredo Venturelli Pumero.- 
 
También está presente el Secretario Municipal Don Guido Figueroa Cerda, en su 
calidad de Secretario del Concejo y Rafael Medina López a cargo de la grabación 
del Concejo.- 
 
Temas:  
 
1.-  Casos sociales 
2.-  PMB Pehuén 
 
Ingresan a la sala la Srta. Jesica Jaramillo y María Elena Parra.- 
 
 
Se da lectura al caso social de Celia Gómez Castro, quien solicita una mediagua 
para vivir porque en este momento vive con la mamá pero  le van a demoler se 
casa por que ganó un subsidio.- 
 
También se lee solicitud de los casos sociales  de Claudia  Marín Flores que vive 
en pasaje Tucapel N° 200  población José  Miguel Carrera, y el caso de María 
Yacaman quien solicita planchas de zing  para reparar el techo de la casa en que 
vive, en la Villa Alessandri.- 
 
Sin más que tratar se retiran de la sala  
 
Ingresan a la Sala la directiva de la Junta de vecinos de la Villa El Bosque de 
Pehuen, y el DOM Don Claudio Parraguez,  
 
Expone Don Pablo Casanova que respecto al PMB de Pehuen y los acuerdos de 
la reunión anterior con el Alcalde, Concejo, empresa e Itos.- 
 
El Sr. Zunino les sigue faltando el respecto y los ITOS Municipales no hacen lo 
que se les  pide, a ellos se le ordenó hacer reuniones cada 10 días con el dirigente  
y no se han hecho.- 
 
El proyecto es de ellos, y ellos ven que las cosas no se están haciendo bien, se 
iban a hacer un arreglo en algunos accesos de algunas cosas y aún no se han 
hecho.- 
 
A ellos  les interesa que los 2000 millones  de pesos se inviertan bien, porque 
esos dineros no los van a ver nunca más.- 
 
Tampoco se ha hecho la visita a la planta de tratamiento que sea igual a la que se 
construirá en Pehuén.-   
 
Don Claudio Parraguez, entrega un informe técnico N° 2 que informa de las obras 
adicionales no consideradas en el contrato inicial (obras Extraordinarias) que 
contempla principalmente muros de contención ítem que no está entre las partidas 
originales, con esto se llega a 118 millones que significa un 9.98% del contrato 
inicial.- 
 



HOJA N° 2 DEL ACTA N° 44 DE FECHA 02/08/2012.- 
 
La idea es conseguir este aumento de financiamiento, y hacerlo luego porque la 
empresa se va en Enero.- 
 
Expone el Concejal Venturelli que es bueno que ya están listas las modificaciones 
que se desean realizar y que la empresa se demoró poco en hacer estos estudios 
de ingeniería.- 
 
Don Claudio agrega que el costo de estos muros se tubo que negociar con la 
empresa, pues la Empresa deseaba  cobrar mucho más por esto.- 
 
Don Pablo agrega que el problema en Pehuén es que la empresa le faltó el 
respecto a los dirigentes y que ojalá que eso no repita  en Santa Rosa.-  también 
se queja por no haber sido invitado a la visita a la Planta de los Sauces, y por 
ultimo consulta si al sector el castaños llega al Alcantarillado.- 
 
Don Claudio expresa que él va a realizar una reunión con ellos itos para ver estos 
detalles.- 
 
Ingresan a la sala la Sra. Elizabeth Pereira se le otorga la palabra y expone que 
con el terremoto ella se fue a la aldea de Trancalco Bajo, en Santa Rosa.- 
 
Pero después como el alcalde dijo que no se iba a ayudar a quienes tenían casa 
acá en Lebu, y recomendó que los que tenían casa las vendieran.- 
 
Producto de eso ella la vendió, y el problema es que  acá  tampoco se le ha dado 
el titulo de dominio de su terreno.- 
 
Se acuerda que don Mario Fuentealba la va a acompañar al Serviu para ver si su 
hijo califica para el subsidio.- 
 
La Sra. Pereira agradece y se retira.- 
 
Por último ingresa el Sr. Sando Kan Aguilar  consulta sobre patente.- 
 
Mañana viernes a la 15:00 horas reunión de Concejo en el Daem. Para tratar el 
tema Pladeco.- 
 
 
Sin más que tratar se da término a la reunión siendo las 10:30  horas.- 
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